Neues Spielfeld

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe bayerische Zahnärztinnen und Zahnärzte,

in dieser BZBplus-Ausgabe möchte ich mich bei Ihnen als neuer Leiter des Geschäftsbereichs Kommunikation der Bayerischen Landeszahnärztekammer vorstellen. Mit dieser Aufgabe trete ich die Nachfolge meiner Vorgängerin Isolde M. Th. Kohl an, die sich am 31. Mai nach 26 Jahren bei der BLZK in den wohlverdienten Ruhestand verabschiedet hat.

Zunächst ein paar Sätze zu meiner Person: In den letzten gut fünfeinhalb Jahren war ich beim Bayerischen Landes-Sportverband (BLSV) für den Bereich Kommunikation und Marketing verantwortlich. Auch wenn Sport und Mundgesundheit auf den ersten Blick keine unmittelbaren Parallelen haben, gibt es doch bei näherer Betrachtung sehr viele Gemeinsamkeiten. So stellte die Corona-Pandemie für die bayerischen Zahnärztinnen und Zahnärzte ebenso wie für die Sportvereine und damit die Sportlerinnen und Sportler eine enorme Herausforderung dar. Beide Zielgruppen galt und gilt es in dieser schwierigen Zeit bestmöglich mit Informationen und Service zu unterstützen – insbesondere im Kommunikationsbereich.

Genau hier sehe ich auch bei der BLZK eine meiner Kernaufgaben. Ich möchte Ihnen, liebe Zahnärztinnen und Zahnärzte, mit meinem Team über unsere Medien, Kommunikationskanäle und Veranstaltungen relevante und passgenaue Informationen an die Hand geben, die Ihnen den Arbeitsalltag spürbar erleichtern. Und wir werden weiterhin die Stimme der Freien Berufe und der Zahnärzteschaft sein und das enorm wichtige Thema Mundgesundheit auf allen verfügbaren Informationskanälen kommunizieren.

Auf diese neue Herausforderung freue ich mich sehr! Nicht zuletzt aufgrund meiner beruflichen Historie im Sport ist mir dabei ein gutes Teamplay mit Ihnen ganz besonders wichtig. Daher kann ich Ihnen auch mit gutem Gewissen versprechen: Ich werde mich mit meinem Team nach Kräften für die Belange und Themen der bayerischen Zahnärztinnen und Zahnärzte einsetzen und stehe Ihnen jederzeit für Anregungen und Feedback zur Verfügung.

Wie sagt man so schön? Nichts ist wichtiger als die Gesundheit. In diesem Sinne: Auf gute Zusammenarbeit!

Herzliche Grüße

Christian Henßel

Leiter Geschäftsbereich Kommunikation der BLZK



Inhalt

EBZ: Endlich ein Digitalisierungsprojek	t
mit Mehrwert?	4
Versorgung ukrainischer Flüchtlinge	5
Impfung durch Zahnärzte	6
Änderung im Infektionsschutzgesetz	8
zahn.de in einfacher Sprache	9
QM-Handbuch komplett online	10
KZVB.de: Mehr Licht im TI-Dschungel	11
eazf Fortbildungen	12
Impressum	14
Bayerischer Zahnärztetag	15

In der Mitte dieser Ausgabe finden Sie "ZFAplus. Die vier Seiten für Azubis, ZFA, ZMP, ZMF, DH und ZMV" zum Heraustrennen.

Ausgabe 7+8/2022 BZBplus | 3